



Wellness vom Feinsten in Saarlouis

## **LA MAISON hotel eröffnet neues Spa**

**Wunderschöne Aussichten für Wellness-Fans: LA MAISON hotel in Saarlouis lädt mit seinem neuen Spa im frankophilen Stil Hotelgäste zu einem Wellbeing-Erlebnis auf rund 2.000 Quadratmetern ein. Der Wellness-Bereich mit beheiztem Außenpool im Spa-Garten, drei Saunen und stilvollen Ruhezeiten wird ergänzt durch drei Behandlungsräume für Massagen und Kosmetik sowie ein Day Spa.**

Eine Prise Provence, ein Hauch St. Tropez! Der Charme südfranzösischer Lebensart entfaltet sich im neuen Spa von LA MAISON hotel wie in einem kleinen Kokon – abgeschirmt vom Trubel der Stadt, idyllisch eingebettet im Grünen.

Die Hotelgäste der historischen Villa und des modernen Anbaus erreichen den neuen Spa-Bereich mit einem kurzen Weg durchs Freie und entdecken direkt das Highlight von LA MAISON spa – den beheizten Außenpool (14 x 4 Meter). Umrahmt von einem großzügigen Holzdeck mit komfortablen Liegeflächen fügt er sich in die lockere, geschwungene Gartengestaltung mit schattenspendenden Bäumen ein. Hier finden sich viele ruhige Lieblingsplätze im Grünen. Im Spa selbst, einem aufwendig entkernten Bestandsgebäude, sind eine finnische Sauna, eine Bio-Sauna sowie eine Dampfsauna samt Eisbrunnen eingezogen. Gemütliche Rückzugsbereiche kultivieren Momente der Entschleunigung. Leiser Luxus trifft auf mediterranes Wohlgefühl! Neben einem Lounge-Bereich und einer Dachterrasse begeistert der lichtdurchflutete Ruheraum mit seinem Kamin und seiner komplett verglasten Fassade. Die Fensterfront lässt sich bei gutem Wetter öffnen und zelebriert die Natur mit herrlichen Blicken in den Spa-Garten.

Unter der Leitung von Spa-Managerin Lena Seeg erwartet Gäste im LA MAISON spa ein fein kuratiertes Angebot an hochwertigen Anwendungen – bewusst klein, persönlich und auf höchste Qualität ausgerichtet. Verschiedene Wellness-Massagen, spezielle Angebote für Schwangere oder Partner-Massagen sowie klassische Kosmetikbehandlungen bieten maßgeschneiderte Erholungsmomente für Haut, Körper

und Geist. Fachliche Expertise, das Gespür für Details und exklusive Produkte von Gertraud Gruber und Kurland bilden dabei den Rahmen für eine besondere Auszeit. Bei allen Anwendungen steht das Handwerkliche im Mittelpunkt: Jeder Griff erfolgt mit Sorgfalt, jede Empfehlung ist individuell.

Auch bei der Gestaltung durch CBAG.Studio aus Saarlouis/Berlin stand Individualität im Mittelpunkt. Christina Beaumont und Achim Gergen zeichneten sich erneut bei diesem jüngsten Projekt von LA MAISON hotel für das architektonische und innenarchitektonische Gesamtkonzept verantwortlich. Ihre Erfahrung aus den Büros von Rem Koolhaas (Rotterdam) und Zaha Hadid (London) spiegelt sich in der Verbindung von Historie und Moderne wider, wie schon bei der preisgekrönten Architektur des Hotels, ausgezeichnet mit dem Architekturpreis des BDA Saar (2017) und dem German Design Award Special (2019). Im LA MAISON spa führen Christina Beaumont und Achim Gergen diese Formensprache bis ins Interior Design konsequent fort. Natürliche Materialien wie Travertin oder geölte Eichendielen, die in den Raumsequenzen für eine warme Klarheit sorgen. Der Naturkalkputz in einem edlen Sandton und Bronze-Akzente bei den Armaturen unterstreichen das Ambiente.

Alle Details rund um Möbel und Leuchten sind perfekt auf das große Ganze abgestimmt und von Conni Kotte Interior aus Hamburg kuratiert. Conni Kotte, die bereits Hotelbereiche wie Lobby, Bar und LOUIS restaurant mitgestaltet hat, schafft auch im neuen Spa einen unverwechselbaren Charakter.

Die Gartenanlage trägt dank des Planungsbüros Stefan Laport aus Battweiler ästhetisch zur Gesamtatmosphäre bei und vermittelt ein mediterranes "Laissez-faire-Gefühl".

Geschäftsführer und Inhaber Günter Wagner sieht die Weiterentwicklung seines Hauses als logischen Schritt in Richtung Zukunft: „Wir haben dieses Projekt mit einem hohen Qualitätsanspruch umgesetzt und erweitern nun unser Gesamtgelände auf rund 8.500 Quadratmeter. Damit können wir unseren Gästen jetzt ein Rundum-La Maison-Erlebnis in Saarlouis anbieten: von Kunst zu Design, von Kultur zu Natur, von Kulinarik zu Wellness.“

**Projektbeteiligte**

*Architektur & Interior Design: Christina Beaumont und Achim Gergen, CBAG.Studio architekten  
bda Saarlouis/Berlin*

*Inneneinrichtung: Conni Kotte Interior, Hamburg*

*Gartenanlage: Planungsbüro STEFAN LAPORT, Battweiler*

**Pressekontakt**

*STROMBERGER PR, München*

*Michaela Struck von Wins*

*StruckvonWins@strombergerpr.de*